



Les docteurs rêve en mission

SUISSE

La Fondation Théodora, basée à Lonay poursuit son but d'offrir des rires et de la joie aux enfants hospitalisés.

Dans la situation unique et très complexe que nous traversons, la Fondation Théodora est plus que jamais engagée dans son objectif de soutenir les enfants hospitalisés ou en institutions spécialisées. Un objectif d'autant plus important en cette période où les enfants ressentent très fortement l'inquiétude de leurs parents et de leur entourage. Depuis le 19 mars, toutes les visites des docteurs Rêves ont été suspendues, en concertation avec les établissements partenaires.

Cependant, la Fondation Théodora reste en contact avec ces derniers pour adapter, dans la mesure de ses possibilités, ses prestations. Ainsi, à la demande de l'hôpital pédiatrique de Lucerne, deux visites «extérieures» ont été organisées fin mars.

I Toujours proches

Les 25 et 27 mars, les docteurs Rêves Lilu, Pfnüsel, Strubula et Wolle se sont rendu comme d'habitude à l'hôpital pédiatrique de Lucerne, avec maquillage, blouses colorées et les poches remplies d'accessoires en tout genre. Sauf que, cette fois-ci, ils n'ont pas franchi les portes de l'hôpital. Afin de respecter les directives sanitaires, les quatre docteurs Rêves se sont placés à l'extérieur, à des endroits bien



Les docteurs rêve doivent s'adapter. Fondation Théodora

visibles depuis les fenêtres et les balcons.

Là, en constant contact avec leur «public», ils se sont lancés dans un festival de rires et de musique durant lequel les bulles de savon et les ballons colorés ont dansé dans les airs. Enfants, parents et membres du personnel médical ont vite été conquis. Ces moments de communion se sont conclus sur une chorégraphie géante et de chaleureux applaudissements.

Cette visite inédite a été organisée conjointement par la Fondation Théodora et l'hôpital pédiatrique de Lucerne. André Poullie, président et cofondateur de la Fondation

Théodora, se réjouit de ces deux visites inédites: «Aujourd'hui, il est plus important que jamais de rester positif et de partager des moments de joie et de rire avec les enfants. C'est un objectif que nous poursuivons en tant que fondation depuis 27 ans et nous continuerons à trouver des moyens de l'atteindre».

Dans la mesure de ses capacités, la Fondation Théodora fait son maximum pour adapter ses prestations et soutenir ses partenaires hospitaliers et institutionnels durant les mois à venir. Elle réfléchit aussi à d'autres possibilités, notamment numériques, de poursuivre sa mission auprès des enfants. Com.